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金沢校
〒920-0854 金沢市安江町1-1

グランドパレス武蔵ヶ辻1階
電話：076-254-0962 FAX：076-254-0963
メール：kanazawabs2022@gmail.com

就労移行支援・就職活動紹介

新しい年度が始まりました。障がい者ビジネススクールでは、令和６年度ご入学の皆さまを迎え、賑
やかに支援がスタートしています。熊本校、金沢校ともに豊富なカリキュラムで引き続き自立訓練（生
活訓練）／就労移行支援を行っていきます。年度途中からでも、見学・体験ができます。いつでもお気
軽にお問い合わせください。

熊本校
〒860-0848 熊本市中央区南坪井町5-27-1

ロマージュ上通並木坂1階
電話：096-325-6590 FAX：096-288-5527
メール：kumamoto2022.bs@gmail.com

障がい者ビジネススクール

熊本校にて２年間就労移行支援を利用され、熊本医師会看護学校への就職
が決まった笹本圭翔さんへインタビューを行いました。
就職活動や就労移行支援での学び、体験談などを伺いました。

熊本校 就労移行
笹本 圭翔さん

●就職活動で重視した点はどんなことですか

一番は勤務時間です。自分に合う勤務時間を就労支援員の先生と探
しました。二つ目は、通える場所です。

●就職先の仕事はどのようなお仕事ですか

事務作業や司書補助です。午前と午後で半分ずつ業務につきます。

●就職活動で努力したことはどのようなことですか

履歴書ですね。志望動機や自己PRにずいぶん悩みました。私は
継続力やチャレンジ精神が強みです。その部分をどう書くか・・・
悩みながらも頑張りました。

●就職先でどのようなことを頑張っていきたいですか

３ヶ月間は、まず仕事を覚えることです。自分の持ち味・強みは「みんなに声をかけ巻き込む力」なんです。
一人での作業が苦手なので、逆に巻き込み力を活かし頑張りたいです。

●「チャレンジ精神が旺盛」の笹本さん、社会人になって
新しくチャレンジしたいことは？

「電話応対です！！」電話応対を勉強したいと思っています。
社会人になると、日頃使っているLINEなどのように、文字だ
けのコミュニケーションではダメで、相手と会話や伝えるこ
とも必要になります。電話応対は、私が苦手な分野なので、
克服する意味もあって、チャレンジしたいと思っています。

2024年書初め

就労移行支援：ビジネス実務での場面
得意の「巻き込み力」を発揮！
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ホームページ リニューアルしました！

●２年間、就労移行の支援を受けられましたが、就職に活かせた授業を教えてください

「一般教養」「パソコン」「コミュニケーション」この３つの授業です。一般教養は、世の中を生きるた
めの常識や、お金の勉強などを楽しく学べました。パソコンは、高校時代苦手な分野でしたが、Wordや
Excelは使いこなせるようになりました。コミュニケーションは、授業もですが日頃の学習でも周囲や支援員
と話をすることが多いので、自然とコミュニケーションを取れる環境ができていました。

●障がい者ビジネススクールに来て、よかったと思うことは？

年齢の違う方とも交流ができたし、人それぞれの考え方を聞くこともできました。
授業も、様々なことに取り組めました。座学だけではなくて、体を動かすこと、口を動かすことなど
いろんなことができて楽しかったです。ここが一番楽しかった！
高校卒業した時に就職しなくてよかった～と思いました。

●初任給、何に使いますか？

おばあちゃんにプレゼントを買ってあげます！
いつも可愛がってくれるおばあちゃんに感謝の気持ちを届
けたいです。
父の日、母の日にも両親にプレゼントをしていきたいです。

●就職活動で記憶に残っていることはなんですか

見学や実習、面接は特にすご～く緊張と不安がありました。でも、支援員の先生から移動中に「笹本さん、
普段通りで大丈夫だから」という言葉がけが、一番嬉しかったし勇気が湧きました。
数多くの企業見学や実習の支援をしてもらったことで、就職する時の重要点など自分自身の整理ができ、
就活活動をさらに積極的に行えました。

●就労移行に通っている間、スポーツ活動も頑張っていらっしゃいましたね

はい。野球、陸上（ソフトボール投げ）、自転車競技です。国体にも出場しました。
自転車競技ではメダルを獲得し、スクールの仲間も一緒に喜んでくれました。
ビジネススクールに通いながらも積極的にスポーツ活動ができたのはよかったです。就職しても、続けます。
５月には陸上の予選があるし、国体を目指して頑張ります。

一緒に学んだ仲間へ

社会へ出るために、ビジネススクールでパソコン、
一般教養、健康専科を楽しんで学んでください。
自分が「今日一日頑張れた！明日もスクールに行
きたいな！」と思う毎日を過ごして欲しいです。

支援員の皆さんへ

２年間、大変お世話になりました。
就職活動では細やかなサポートをして頂きました。
スポーツ活動もいつも応援していただいたおかげ
で、初めてチャレンジした競技も達成できました。
来年度もメダル獲得を目指して頑張ります！！

笹本さん、インタビュー協力ありがとうございました。就職後も、ぜひスクールへ足を運んでくださいね。
スタッフ一同

インタビュー協力：笹本さん インタビュアー：徳丸

メダルコレクション

笹本 圭翔


